



Campaña Verde Luz: Ayuda a Puerto Rico

Después del paso del huracán Maria, centenares de pueblos en Puerto Rico se han quedado sin luz, sin agua y sin muchos recursos para poder sobrevivir a la catástrofe. Por este motivo, muchas ONGs, como la de Casa Pueblo, intentan hacer llegar por todos los medios posibles bombillas solares a estas poblaciones que se han quedado a oscuras. Desde la escuela y gracias a la iniciativa de la familia Stoops, hemos colaborado en la recaudación de fondos para comprar el mayor número de bombillas posible y enviarlas a esa misma ONG, Casa Pueblo, que se encarga de la distribución en el territorio. Exactamente, gracias a vuestras donaciones, hemos conseguido 1.153,68€ que equivalen a 127 bombillas solares que ya han sido enviadas a Puerto Rico.

Una vez más, ¡muchas gracias a todos y todas aquellos que habéis participado!